
      
  

    
  
     

  

 

  
 

      

  

    

   

  

   

   

   

    

 

 

  

 

  

 

  

 

  

   

  

 

    

      

    

   

  

    

    

  

  

  

    

  

  

  

  

   

  

   

  

  

   

   

   

 Chapuza formativa 

Hemos detectado que la “internalización” de la AGV y la limpieza de útiles 

en el ala del 350 es una chapuza. Lo peor es que es insegura. El curso de 

manejo de AGV lo da, por ejemplo, uno que acaba de recibir dicho curso 

hace tres horas. Nadie deja por escrito que se necesitan tres personas 

para hacer ese movimiento con carga. Como dicen de palabra que vale 

con dos, el otro día hubo un incidente que pudo ser muy grave, ya que 

golpeó la cuna una grada y la desplazó unos metros de manera violenta 

por falta de visibilidad. Menos mal que no había nadie. No se han 

especificado los riesgos propios de ese trabajo a todo el mundo que está 

manejando esa máquina. Pero, suma y sigue. La confusión con las 

mascarillas para la limpieza con frekote y MEK es total. Hubo hace un 

tiempo una caída con baja en el útil por subirse al mismo. Desde 

entonces, no debería subirse nadie encima a limpiarlo porque resbala y 

¿De qué te quejas? 

 

Hemos podido comprobar durante LA HUELGA, así con 

mayúsculas, que lo que más le molesta a Airbus es que un 

sindicato se preocupe por las condiciones laborales de los 

subcontratados y les concedamos apoyo y cobertura. Parece 

que a Airbus se le olvida para qué está un sindicato. A 

nosotros no se nos olvida y no distinguimos entre unos 

trabajadores y otros. Airbus actúa como ese maltratador que 

obliga a quererle porque es lo mejor para ella y además no 

tiene derecho a quejarse: tú conmigo vas a ser feliz, y si no 

eres mía, no vas a ser de nadie. No se dan ni cuenta de la 

vorágine empresarial en la que andan metidos y en que el 

sometimiento ruin y manipulador al que están sometiendo a 

todo lo que tienen alrededor se les volverá en contra. De 

momento, os decimos a quienes os sintáis asfixiados y no 

podáis ni decirlo, que aquí tenéis un sitio para desahogar. 

Que ni la empresa ni nadie te imponga el quererla. Ya vale.    

 

hay riesgo de caída. ¿Quién se va a responsabilizar? Desde CGT os decimos que si no se cumplen estos 

requisitos de filtros adecuados, no subirse a limpiar y manejo de AGV, no lo hagáis. Si tenéis cualquier duda, 

llamadnos. Y no pongas en riesgo tu salud ni la de tus compañeros. Después no valen lamentos. 

 



EN EL CAFÉ ES UNA PUBLICACIÓN ABIERTA A LA PARTICIPACIÓN DE TODXS LXS TRABAJADORXS QUE QUIERAN EXPRESAR AQUELLO QUE LLEVAN DENTRO. HACEDNOS LLEGAR VUESTROS TEXTOS, 
FOTOS, VIÑETAS, ETC.        AIRBUS.CGT.ILLESCAS@AIRBUS.COM          TLF. 925 238 283 

     

     

   

  

  

   

   

   

   
     

   

 

    

                                                                                                         

       

   

    

   

   

     

  

 

  

 
     

     

     

    

    

 

  

   

   

  

  

 

  

  

El ejemplo de unidad que ha dado la plantilla de ISS permanecerá en nuestra retina durante décadas 

 

 

Desobedecer 

 
« ¿Por qué desobedecer? Basta con tener ojos en la 

cara. La desobediencia está tan justificada, es tan 

normal, que lo que choca es la falta de reacción, la 

pasividad.» 

En esta estimulante invitación a ser responsables, 

valientes y por lo tanto desobedientes, Frédéric 

Gros desmitifica todas nuestras razones para acatar 

Juega con nosotrxs 
 

FERROVIAL HOSTIGA, REPRESALIA Y DESPIDE 
 

 

1. NO. Aquí no tenemos ni para comprarnos un chaleco. 

2. NO. Los sábados son un mal día para manifestarse. Ese día suelo estar echando horas. 

3. NO. Los sábados, después de echar horas, tengo que ir al centro comercial. 

4. SÍ, siempre que cambien ese chaleco por una bandera de España atada al cuello a modo de capa. 

5. NO SÉ de qué me hablas. Yo trabajo en Airbus. 

Se hará un sorteo entre todas las respuestas correctas que recibamos, y el ganador o ganadora podrá disfrutar de 

dos sesiones gratis de Mindfulness para reducción del estrés en el aula de formación. 

 

 

las normas, analiza nuestra 

capacidad de aceptar lo inaceptable 

y defiende la transgresión como 

única manera, hoy, de reafirmar 

nuestra humanidad. 

Si os apetece filosofía de gran 

altura, no tenéis más que pedirnos 

este ejemplar, recomendable para 

uso y disfrute de CEGETEROS/AS. 

 

 

 

Atención, pregunta: 
 

¿Crees que el movimiento de los “chalecos 
amarillos” puede trasladarse a nuestro país? 
 

 

¡POR LA READMISIÓN DE JORGE! 
 

 

 Nos alegra veros de nuevo 

 Había ganas de volver a la normalidad tras la huelga y teneros aquí de 

nuevo, compañeros. Vamos a pelear hasta entren los que quedan a la 

espera. Sabemos que os ha indignado mucho otra vez el comunicado 

que ha vuelto a sacar el sindicato que se ha dedicado a boicotear 

vuestra reivindicación y a poner alfombra roja al esquirolaje. Pero hay 

que ser positivos, porque cuantos más comunicados sacan, más 

simpatiza la gente con nosotros. La plantilla de ISS ha vivido en sus 

carnes todo el proceso y sabe todo lo que ha habido. Estamos 

orgullosos de vuestra actitud y vuestra lucha. Por eso, y por todo lo que 

ha pasado, os damos la enhorabuena por vuestra valentía y dignidad. 


